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今日济南

都会

为救助同一名白血病患者

好好小小伙伙四四个个月月内内两两次次捐捐髓髓

本报11月5日讯（记者 刘雅
菲） 5日从市政府网获悉，济南市
就业办拟将创业补贴标准由之前
的1000元提高至不低于1万元。

据了解，为增强创业带动就
业能力，济南将加大政策扶持力
度。近期拟提高创业补贴标准，对
首次领取营业执照并正常经营1

年以上的小微企业，给予不低于1

万元的一次性创业补贴，之前为
1000元；对吸纳就业人员并签订1

年以上劳动合同的，给予每个岗
位2000元的一次性创业岗位开发
补贴，之前为500元。

本报11月5日讯（见习记者
魏新丽） 天气入秋，济南市区内
树木陆陆续续开始落叶，环卫工
人们即将进入一年中最忙碌的季
节。济南市城管局负责人称，树木
预计在本月中旬以后进入大规模
落叶期，届时将采取多项措施，保
证落叶收集和清理工作。

5日，一场大风让省城不少树
木纷纷落叶。记者在解放桥附近
看到，部分国槐的叶子已经被风
吹落大半，法国梧桐也已变黄，开
始落叶。马路边上、绿化带内，堆
积的落叶明显增多。街头到处能
看到保洁员们忙碌的身影，吸扫
车出现的频率也比往常增加了。

“平时早上扫一遍就可以了，
今天从早上到现在，来来回回扫
了三四遍。”解放桥附近的环卫工
王女士说，不到一百米的路段，半
天多时间她清扫出的落叶就装满
了15个1 . 2米高的大麻袋。

济南市城管局机扫大队杨科
长说，现在还不是落叶量最大的
时期。“预计今年落叶期比往年略
晚，到11月中旬以后，树木会大量
落叶。”到时，城管局会采取一系
列措施，保证落叶清扫收集工作
的正常进行。

本报11月5日讯（记者 肖龙凤
通讯员 韩雯 孙普金 李增

山） 上网购物是时下一些年轻人
经常做的事，如今商河的养殖户也
赶起了时髦。在购销旺季，这里的养
殖户通过网上平台即可签订销售合
同，足不出户便可“日进斗金”。

商河县韩庙乡西杨村的养兔
大户杨安辉刚刚通过腾讯微博与
客户签订了价值5万元的獭兔购
销合同，“鼠标轻轻一点，足不出
户就可以买饲料、卖兔子。”杨安
辉乐呵呵地说。

据了解，商河县像杨安辉这样
用网络发财的养殖户大有人在。近
年来，商河畜牧业发展势头迅猛，但
由于销售手段落后，养殖户很难在
市场上摸准行情。针对这一现象，商
河县畜牧兽医局组织养殖户开展网
络信息培训，引导他们通过一些权
威的网络信息平台开展畜禽良种、
饲料的购销，从而解决了市场信息
不对称、产品滞销等问题。

本报11月5日讯（见习记者
陈晓丽） 5日上午，在济南

军区总医院血液采集室，为了
救助同一名白血病患者，捐献
者司志强成功进行了第二次造
血干细胞捐献。据介绍，司志强
是济南市第2例、山东省第7例
二次捐献者。

2009年12月，司志强在一
次公司年会上进行了血液采
样，成为中华骨髓库的一名志
愿捐献者。2012年11月，司志强
的血样与一位白血病患者初筛
相符，当红十字会工作人员联

系并询问他是否愿意捐献时，
他毫不犹豫地同意了。体检确
认配型成功后，今年6月在山东
省立医院，司志强捐献了200毫
升的造血干细胞。

3个月后，司志强救治的患者
病情严重恶化，需要再次进行造
血干细胞移植。当红十字会工作
人员告诉司志强这一情况，并询
问他是否愿意再次捐献造血干细
胞时，司志强仍然一口答应下来。
为了节约捐献时间，正在上海进
行新员工入职培训的他，在当地
就进行了捐献前的体检，并将体

检表寄回了山东。确认体检合格
可以再次捐献后，今天在济南军
区总医院完成了二次捐献。

才隔了四个月就进行第二次
捐献，起初不少人担心这会对司
志强的身体有损害。但据现场负
责血液采集的医生介绍，造血干
细胞主要跟身体的免疫力有关，
进行造血干细胞的捐献可能在很
短的时间内会对身体免疫力产生
轻微影响，不过很快就可以恢复，
对身体并不会有任何危害。

司志强没考虑这么多，“听
说患者的病情恶化了，我就想

既然他需要，我能捐就再捐一
次吧，毕竟能救人一命，比什么
都重要。”躺在病床上正在捐献
的他说。陪在司志强身边的是
他的妻子娄峰和刚满14个月的
女儿，“志强一直很乐于做帮助
别人的事情，我们现在能做的
就是支持他，在这里陪着他。”
娄峰告诉记者。

司志强一直热衷公益事业，
除了此次造血干细胞捐献外，还
曾多次为灾区捐款，并与单位其
他同事一起资助了两名高中生，
至今已持续了3年时间。

1日上午，记者在润华汽车
主题公园看到，园区大门正对
着经十西路。路面为双向八车
道，园区大门在路北，园区内
有不少私家车开出欲左转回
市区。

一 出 大 门 即 有 人 行 横
道，路中间立着一盏减速提
示灯，但却一直没有亮起。不
时有行人从园内出来，到马

路对面坐公交车回市区。9点
3 0 分左右，两位女士从园内
出来过马路，这时由东向西
的四个车道上满是私家车、
长途中巴车和工程车，距离
人行横道约百米却仍无明显
减速。此时园区内开出的 3辆
车也在伺机左转。

记者注意到，两位女士走
到路中间时，园区内的私家车

也及时跟进，开上了人行横道。
此时，自西向东的车辆也连续
不断，有混凝土工程车、大卡
车、私家车等，车速大都超过每
小时60公里。挨近人行横道时，
大部分车都未明显减速。

在马路对面的公交站牌，
等车回市区的6位市民都表示
马路不好过。王晓红和朋友一
起来考驾照，她说，这里没有红

绿灯，过马路太危险了。“从西
边来的车开得太快，园内出来
的车不少是新手开的，很危
险。”来园区内的车管所办理车
辆手续的刘女士告诉记者，过
马路要很谨慎，来往的车辆车
速都太快了。多次来看车的赵
先生则告诉记者，出入园区的
多是买车卖车的人，开车进出
的不少。

小微企业创业补贴

将提高到至少万元

百米路段扫出

15麻袋落叶

微博上签订合同

养殖户卖出獭兔

行行人人过过马马路路遭遭疾疾驰驰车车辆辆围围堵堵
润华汽车主题公园门前人行横道形同虚设

润华汽车主题公园正
对经十西路(国道220线)，设
计时速为每小时80公里，行
人从这里过马路时，常会被
园区内来车、东西向来车堵
在人行横道上。济南市交警
支队称该路口人行横道为
新划，已有设立信号灯的计
划，不久将完工。

5日，济南市交警支队工作人员告诉记者，该路口将设立信号
灯。据介绍，该处路段归交通局管辖，由于是国道线，往来车辆车速
很快。交警支队基于前期调研的情况，已作出在该路段设置交通信
号灯的计划。3日已有人去看过现场，这两天已在设立信号灯，电源
和后期调试不久将完成。

计划设置交通信号灯，将于近期动工

交警说法

文/片 见习记者 王皇

在路对面的20路公交车站
牌下，立着一块里程碑，里程碑
上写着“国道220”。据了解，园
区大门正对的经十西路是国道
220线的一段，同时兼顾城市道
路功能，设计时速为每小时80公
里。路面车辆多是体积庞大的混
凝土车、工程车、长途中巴、重卡

等，私家车时速也偏高。
1日约10点下起了中雨，路

面笼罩在雨雾之中，能见度比
平日低了不少。12点30分左右，
在一分钟内，约有12辆车从园
内开出欲转到对面车道，路上
的东西方向来车则超过45辆，
在靠近人行横道时，几乎无车

让行，3位路人过路受阻。
记者来回察看发现，除人

行横道外，路面上并无减速带
或减速提示牌，减速提示灯虽
然立着但已经不亮了。最近的
一处红绿灯和事故提醒牌则在
3公里外的周王庄站附近。

据了解，润华汽车主题公

园内多是汽车销售店，园区内
看车、选车、试乘试驾、购车的
人不少，车辆进出频繁。1日上
午9时30分左右，在园内刚启用
的济南市公安局车管所服务大
厅内，有约百位市民在办理学
车、挂牌等手续，进出园区大门
的车流量很大。

一分钟内经过57辆车，几乎无车让行人

路上没有红绿灯，行人过马路成了难题

一位行人过马路时被三
方来车堵住去路。
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